

Después de 29 días de haber iniciado la huelga, los trabajadores sindicalizados de la minera Cerrejón, primer productor de carbón del país, aceptaron propuesta para acabar con protesta.

Esta fue elaborada por las comisiones negociadoras de la compañía y del sindicato Sintracarbón.

Una vez realizada las consultas en las 15 carpas en donde estaban concentrados los empleados afiliados al sindicato, éstos le dieron el aval al documento, con lo cual comienza el proceso de redacción final de la convención colectiva, que regirá para los años 2013 y 2014.

Una vez finalice esta etapa, que podría durar un par de días, las partes firmarán el nuevo acuerdo que le da fin al conflicto laboral.

La parálisis en la principal compañía productora de este mineral, que tiene una participación del 40 por ciento, ya le ha costado al país y a las regiones más de 156.000 millones de pesos.

Ómar G. Ahumada Rojas

Redacción de Economía y Negocios

<http://www.portafolio.co/economia/protestas-mina-del-cerrejon-1>